
土岐市こども計画（案）に対するパブリックコメントの実施結果について 

 
ＮＯ ご意見の概要 市の考え方 

1 

結婚新生活支援事業費補助金など、他の市町村で当たり前にやっているこ

とを今更やったところで、魅力アップに繋がらないと思う。もっと他の市

町村が手をつけていないような、無痛分娩費用負担や給食費無料など、ニ

ュースに挙がりやすい施策をしないと、そもそも魅力を知ってもらう機会

すら生まれない。また、「土岐市は子育てがしやすいらしい」という噂が

広がる施策もしてほしい。子育てに限らず、メディアが取材に来るような

動きも大切になってくると思う。東濃の中でも差別化された土岐市になる

事を期待しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。本市では、第６次土岐市総合計画や第２

期土岐市子ども・子育て支援事業計画に基づきさまざまな施策を進めてまいり

ました。今後も総合計画や本計画の４つの基本目標を達成するためにさまざま

な施策を進めてまいります。 
本市ではイオンモール土岐内に多機能型子育て支援拠点施設「ときめっく」を

開設し、子育て世代の方が気軽に立ち寄って子育て情報に触れられる環境を整

備しています。また、本市で実施しております、土岐市子育て応援イベント「フ

ァミリーベース」やチャイルドシートの購入費用の助成なども、近隣自治体で

はあまり実施されていないような事業です。今後も引き続き、市内外の方に「土

岐市は子育てがしやすい」と思っていただけるような新たな事業を検討してま

いります。 

2 

児童館の老朽化が目立っており、床などの改修が早く行われると良い。こ

ども達を遊ばせる際も床の軋みやささくれなどがあり、とても不安があ

る。また、遊具も老朽化が目立ち、錆や軋みがある。こどもの遊びのため

に整えていってもらえるととても嬉しい。こどもの遊び場としての児童館

を維持していって欲しいと思います。 
貴重なご意見ありがとうございます。児童館、児童センターにつきましては、

建物の老朽化の程度や利用者数の推移を注視しながら、建物や設備等の機能・

性能維持に努めるとともに、他の施設との複合化や集約化について検討してま

いります。新たに施設を建てる際は、利用者のニーズの把握に努めてまいりま

す。 
3 

児童館、児童センターは、アットホームな雰囲気があり、来館しやすさは

あるものの、施設の整備が整っていないように感じる。 
個別の授乳室が無かったり、冬場のオムツ替えの際のトイレが寒かった

り、老朽化で床がささくれていたりするのが気になる。 
老朽化で施設維持を考えるのであれば、他の施設との統合や建て替えを考

えると良いのではないか。 
 


